Dicen por ah<u>í...</u>

» CLOACA. Cada día se acumulan informaciones fragmentarias sobre el caso del Mayo Zambada y sólo dejan ver una caja de Pandora que podría comenzar a revelar oscuros secretos de la política. El reconocido experto estadounidense loan Grillo --que ha escrito libros sobre el narco mexicano-- insinúa que el Mayo se iba a reunir con el político universitario local Héctor Melesio Cuén, ha asesinado horas antes de la captura del capo. Otra línea de investigación suelta.

» MALA IMAGEN. La forma en que el presidente López Obrador ha estado apadrinando a la presidenta electa Sheinbaum Pardo está rebasando ya los límites de una relación de continuidad de proyecto y comienza a dejar la imagen de que la sucesora será solamente la cumplidora del proyecto transexenal del presidente saliente. Una cosa es reconocer que son del mismo grupo y otra dejar la impresión de que sí pudiera darse un caso de maximato.

» ALITO VA GANANDO. La oposición interna en el PRI a los planes de continuidad y reelección de Alejandro Moreno Cárdenas Alito como presidente del partido hasta 2032 no ha podido consolidar una imagen de seriedad y sólo acumula cartuchos quemados que son responsables del fracaso del PRI de Salinas a Peña Nieto. El asunto real es que existe una disputa por un partido que tiene de hoy al 2027 una esquelética fuerza político-electoral de 9%, luego de haber dominado la vida pública durante 71 años.

- » IMPUNIDAD DEPORTIVA. Aunque se prevé un saldo mediocre en el medallero de los Juegos Olímpicos de París, nada ni nadie moverá la posición política de la corredora Ana Gabriela Guevara, cuya gestión al frente de las actividades deportivas ha tenido resultados abajo de cero.
- » VAR POLÍTICO. La revisión de los vídeos sobre el caso mayo Zambada ha reventado los chips de interpretación del VAR y los árbitros de salón siguen sin poder explicar la verdad sobre el arresto del capo del cártel de Sinaloa.

» Digo..., es pregunta:

¿Se están acumulando evidencias de que la presidenta electa Sheinbaum Pardo no está contenta con los estilos de continuidad del secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, porque el funcionario solo está respondiendo a los intereses del presidente López Obrador.



"No responderé a más preguntas sobre mi futuro



Checo Pérez, luego de su debacle en Fórmula 1.